

Le président russe accuse les États-Unis de violer les lois internationales en attaquant la Syrie



Moscou, 12 avril (RHC)- Le président russe, Vladimir Poutine a signalé que l'attaque étasunienne contre une base aérienne syrienne est une violation flagrante des lois internationales par Washington.

Dans une interview accordée à la chaîne russe de télévision « Mir 24 », Vladimir Poutine a indiqué qu'il n'y a pas d'éléments prouvant que Damas ait utilisé des armes chimiques.

Il a relevé que de telles attaques contre la Syrie ont porté sérieusement atteinte aux relations entre les États-Unis et la Russie.

Il a ajouté que cette action étasunienne est une tentative cynique de détourner l'attention du monde de la mort de civils en Irak où des troupes étasuniennes dirigent une opération militaire contre l'État Islamique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/126865-le-president-russe-accuse-les-etats-unis-de-violer-les-lois-internationales-en-attaquant-la-syrie>



Radio Habana Cuba